

À Carantec, les pêcheurs plaisanciers poursuivent leur formation continue autour du sauvetage en mer

Vendredi soir 26 avril 2024, [l'Association des pêcheurs plaisanciers de Carantec \(APPC\)](#) a organisé une conférence au centre nautique du Kelenn, à Carantec. Elle était présentée par Dominique Ropars, de la Société nationale de sauvetage en mer (SNSM) de Plougasnou. Il est aussi président de l'Association des plaisanciers de la Méloine et président du comité du Finistère pour la Fédération nationale de pêche et plaisance. Le conférencier a su passionner son public d'une quarantaine de personnes.

Un don de 400 € à la SNSM de Plougasnou

Dominique Ropars a rappelé les moyens matériels et humains dont dispose la SNSM de Plougasnou. Il a aussi évoqué, avec force anecdotes, les bons réflexes, le bon sens marin et la solidarité qui doivent perdurer entre les gens de mer pour éviter de se mettre en danger et de devoir faire appel au centre de secours en mer. « Tous les ans, nous organisons ce cycle de conférences ouvertes à tous et gratuites ayant trait à la sécurité et au sauvetage en mer », a expliqué Jean-Yves Briant, de l'APPC. La prochaine est prévue au mois de mai.

À l'issue de la causerie et des échanges, Alain Quéran, président de l'APPC, a remis un chèque de 400 € à Jean-François Derrien, président de la SNSM de Plougasnou.

Contact

APPC, tél. 0623653065.

